

## 思い出に残る、見崎中最後の体育大会でした!!

5月18日(土)、第74回見崎中学校体育大会を開催しました。「FIGHT ON 笑顔キラめけ☆新たな伝説」のスローガンのもと、ブロック長・副・リーダー・生徒会実行委員会を中心に、見事な体育大会を創り上げてくれました。見崎中最後の思い出に残る体育大会になったと思います。保護者の皆様には、多数ご観覧いただきありがとうございました。来年は、「みさき学園」最初の体育大会となります。現1, 2年生が、見崎中の伝統をきっと引き継いでくれることでしょう。

### 【赤ブロック代表】

さん・ さん

### 【青ブロック代表】

さん・ さん



【実行委員長】  
さん



【スローガン横断幕】



### 【地域貢献活動(ボランティア活動)】

5月25日(土)川崎小最後の運動会に、川崎小出身の1年生全員(12名)がボランティアとして参加します。このボランティア活動は、地域学校協働活動の一環として実施されます。精一杯のお手伝いを期待しています。

忠見小最後の運動会は10月26日(土)に開催されます。こちらの方も、多くの子どもたちがボランティアとして参加することでしょう。

## 義務教育学校開校に向けて工事や研修会が進行中！

「義務教育学校開校準備委員会」だより第3号でもお伝えしていましたが、令和7年4月開校に向けて、工事が着々と進められています。毎週金曜日の午後に、市教委施設係、工事業者等、学校代表の打合せが行われ、工事に関する綿密な情報共有がなされています。

また、5月30日（木）には見崎中・川崎小・忠見小三校の教職員が集まって、開校に向けての研修会を行います。内容は、「みさき学園」の1日、4,5月の主な行事、学習・生活のきまり、人権・同和教育カリキュラム等についてです。

8月9日（金）には、三校合同の登下校シミュレーションも控えています。通学支援や通学の安全確保等、まだまだ解決しなければならない課題がたくさんあります。今後も保護者の皆様や地域の皆様、市教委、三校教職員で協議を重ね、課題解決を図っていきます。

### 【新校舎建設の様子】



### 【新校舎完成予想図】



### 【学習室栽培活動】



ミニトマトを植えました。収穫が楽しみです！

### 【アンネのバラ】



愛と平和のシンボル、「アンネのバラ」です！

### 【eスポーツ部取材】



「テレQ ニュース+」の取材を受けました！